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2015年 1月定例・若宮町内会理事会議事録 

 

日時：2015年 1月 31日（土曜）11:30～12:40 

場所：鎌倉市消防本部 2階会議室 

出席：（敬称略）藤島、島田、臼田、岡田、二階堂、中村、林、加藤、田邊、松浦、石川、鈴木（記） 

議事概要： 

1. 審議事項 

(1) 新任理事 

 藤島会長から、前回理事会で由比ヶ浜４丁目の鈴木昭正氏を新たな理事として受け入れること

が了承されたので、本理事会から同氏が出席するとの報告がなされた。また、臼田理事から欠

員理事の補充に際しては鈴木氏の他に１名候補者が居たが、仕事上の理由で辞退されたため、

今回補充は１名だけとなったとの報告があった。 

 臼田氏から、鈴木新理事にはごみ問題および海水浴場問題を担当してもらったらどうかとの提

案が為されたが、何を担当するかは本年４月の来年度総会で決めることとし、それまで鈴木氏

は無任所理事とすることが承認され、本人もこれを了承した。 

 

(2) 町内会イベントの案内や出欠等のアンケート調査について 

 島田副会長から、市役所によるごみ有料化説明会などのように、参加・不参加は各人の良識に

委ねて構わないイベントについては、レスポンスの無い班に対して返事の督促などは行わず、

皆さんの善意にお任せすることでも良いのではないかとの指摘が為された。また、各班が誰に

返事をするかについても混乱があるようなので、プロトコールを決めておくべきではないかと

の指摘があった。 

 これらの点について議論した結果、当面以下のような原則で行っていくこととなった。 

イ) アンケートを行う時点で、返事の宛先を含めてできるだけ詳しく定める 

ロ) 出欠の集計は当該イベントを担当する理事がまとめる 

 

(3) 私道での防犯灯設置について 

 私道ではあるが奥に数件の民家があって実質的に公道同然の通路に防犯灯を設置する要望が

あったことが報告された。 

 議論の結果、防犯上設置の方向でオーク電気さんに見積り等を依頼することとなった。 

 

(4) ENJOY鎌倉スポーツニュース 

 体育館が発行している「ENJOY鎌倉スポーツニュース」について、配布を受けるのは今年度

までとすることで全員了承。 

 これに伴い、見たい人は体育館で貰うように町内会通信で知らせることになった。 

 

(5) 越境ごみの取扱い 

 若宮町内会区域内のクリーンステーションに時折非常に大量のごみを、分別しないまま燃やす

ごみとして持ち込む人が居て、収集員が収集しないので置きっぱなしとなる。内部を調べたと

ころ住所氏名が判明し、材木座の人が繰り返し捨てていることが報告された。 

 本件について臼田理事から、自分が当該町内会に掛け合ってくることに吝かでないとの申し出
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があったので、取りあえずそのような方向で対処することとなった。 

 

2. 各専門部からの報告事項（かっこ内は報告者） 

(1) 子ども会（石川） 

 ２月１日に若宮ハイツで行われる餅つき大会に招待され、大人 19 名と子ども 26 名が参加予

定。 

 若宮ハイツに対して、町内会から 1万円と子ども会から 5千円を寄付する。 

 本件に関して、町内会でも餅つきを出来ないだろうかとの提案があり、機材等の問題について

は大船に臼・杵・セイロと材料一式を持ち込んで全部お任せでやってくれる人が居るとの情報

提供もあったが、餅つきは若宮ハイツにお任せするのが良いだろうとの結論となった。 

(2) 民生委員（加藤、藤島） 

 １月１３日に新年会を行い、余興の中で認知症患者への対応を判りやすく説明する寸劇が披露

された。 

(3) 防災（臼田） 

 １２月２４日防災倉庫に１４万円相当の水・レトルト食品などを配備。市役所からすでに補助

金として半額の入金があった。 

(4) 海水浴場問題（臼田） 

 １月１６日に海水浴場ルール審議会が開かれたが浴場協同組合側が全員会議をボイコットし

たため審議会としては成立しなかった。臼田氏から町内会に配布済みの提案を配布のうえ出席

委員に説明。反対はなかった。他の委員からの提案はなかった。 

 次回審議会は２月に行われ、今度は組合も出席の見込み。 

(5) 青少年：報告事項なし 

(6) その他（理事会での報告は無かったが報告漏れとして追記） 

 １月４日、葛原岡神社由比ヶ浜地区氏子崇敬会新年会に岡田相談役が出席 

 １月１０日、消防 26分団新年会に岡田相談役が出席 

 

3. その他 

(1) 次回理事会日程：２月２８日（土曜） 

(2) 総会日程：４月５日（日曜） 

３月中旬までに総会上程議案審議のための理事会を行う。 

 

 

参考：理事会に先立って、３階集会室で鎌倉市による家庭系ごみ有料化と製品プラスチック分別に関する説

明会が行われ、６１名の参加があった。 

 

以上 

 


